



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 3 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Niega el secretario de desarrollo sustentable, **Ricardo Alegre Bojórquez** tener una oficina de pre campaña, instalada en un hotel de la ciudad; dice que las actividades que realiza ahí son de corte personal y aclara que está perfectamente alineado con el compromiso del alcalde **Manuel González Valle**, y además sacar adelante la secretaría que ocupa. (PC)

Alejandro Espinoza Medina, presidente de la COPARMEX, dice que la oficina que tiene actualmente el titular de la secretaría de desarrollo social municipal, **Ricardo Alegre Bojórquez**, es orientada principalmente para la promoción del municipio de Querétaro, independientemente de cualquier asunto político que se pueda llegar a tratar. (PC)

El consejero estatal del PAN, **Armando Rivera**, señaló que no son tiempos para pedir el voto por lo que si alguien actúa indebidamente no daña la imagen del partido, sino del propio militante. Esto al referirse al caso del senador **Guillermo Tamborrel** y del Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, **Ricardo Alegre Bojórquez** a quienes llamó a respetar las normas jurídicas del blanquiazul. (PC)

Niega el líder de la CTM **Jesús Llamas** que apoye la eventual candidatura a gobierno del estado del presidente municipal **Manuel González Valle**, ya que se dice ser priísta de hueso colorado. (NC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, dijo hoy que van a estar muy atentos para responder en tiempo y forma ante el órgano correspondiente luego de un señalamiento de un medio de circulación nacional, en el sentido de que gobiernos estatales como Querétaro utilizan recursos del erario público para pagar a comisionados del sindicato nacional de trabajadores de la educación. (PC)

Desconoce el subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola Ledesma**, aportaciones del gobierno estatal para maestros del SNTE que laboran como operadores políticos de **Elba Esther Gordillo**, derivadas del fondo estatal de las aportaciones para la educación básica. (EL)

Cabeza. Aunque el comité ejecutivo nacional del PRD todavía no reconoce a **Horlando Caballero** como dirigente estatal de este partido, el ex diputado sigue despachando en las oficinas del comité del sol azteca en Querétaro. (NC)

El dirigente municipal del PRD **Ramiro Trejo Ramos**, aseguró que **Horlando Caballero Núñez** sí cumplió con las formalidades que marcan los estatutos, por lo que él es y seguirá siendo el dirigente estatal del sol azteca. (NC)

A partir del sábado, el PRD municipal, va a repartir una tonelada de frijol y arroz, entre gente de escasos recursos; esto ante la carestía en los productos de la canasta básica, así lo asegura su dirigente, **Ramiro Trejo Ramos**. (PC)

El presidente del PRD en el municipio de Querétaro **Ramiro Trejo Ramos**, dice que estarán entregando un kilo de arroz y frijoles a las personas más necesitadas, a fin de evitar el intermediarismo en los productos de la canasta básica. (NC)

Cabeza. La agrupación de sociedad en movimiento, llevará a cabo este jueves un debate sobre la reforma energética en el cual van a participar los senadores, **Eduardo Nava Bolaños**, **José Calzada Roviroso** y el diputado federal, **José Luís Aguilera Rico**. Se trata de conocer el impacto económico, político y social de esa reforma, lo dice así el presidente del movimiento, **Edmundo Jiménez**. (PC)

LEGISLATURA

El diputado del PRI en el congreso del estado **Jaime Escobedo**, calificó como parcial el trabajo de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, que arroja a la legislatura como uno de los órganos que disminuyó su eficiencia en materia de transparencia. (PC)

El líder de la bancada del PRI en el congreso del estado **Jaime Escobedo**, calificó como parcial y poco objetiva los resultados de la evaluación que dio a conocer la Comisión Estatal de Información Gubernamental de la transparencia en la información que ofrece la legislatura a la ciudadanía. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. Incrementa el 28% la exportación de automóviles producidos en México durante mayo, dice el presidente de la CANACINTRA en Querétaro, **Pedro Ruiz Velazco**. Estima que el cierre de una planta de General Motors, en Toluca y otras 3 fuera del país, implican un crecimiento regional en la fabricación de automóviles. (PC)

Para este año se prevé que el costo directo al consumidor de una vivienda incremente entre un 5 y 8% con respecto al 2007, informó el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción **Daniel Cordero Espíritu Santo**. Reconoció que los constructores están preocupados ante este incremento. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. El presidente de la COPARMEX, **Alejandro Espinosa Medina**, informó que será en la segunda quincena del mes de junio cuando se reúnan con el representante de la SEP en el estado con el objetivo de crear brigadas de apoyo para vigilar las escuelas que presentan mayor conflicto en materia de seguridad. En ellas, dijo, se espera la participación de 50 agremiados de COMPARMEX. (PC)

SOCIEDAD

Esta mañana el gobernador **Francisco Garrido**, junto con el titular de la CONAGUA **José Luis Lueje Tamargo** encabezaron los inicios de la construcción de la planta de tratamiento San Pedro Mártir, donde el funcionario federal señaló que la meta para este año es sanear el 60% de las aguas negras del país. (NC)

En entrevista previa a su gira por la entidad, el director nacional de la CONAGUA, dice que el arranque de la planta de tratamiento de aguas residuales de San Pedro Mártir, así como la rehabilitación del vertedero de la presa del Batán, forman parte del plan estratégico del presidente de la república, el cual pretende tratar el 100% las aguas residuales de las ciudades, con más de 20 mil habitantes. (PC)

Manuel Urquiza Estrada vocal ejecutivo de la CEA señaló que el proyecto Acueducto 2 registra un avance general del 18%. Puntualizó que las obras de acceso al acueducto están concluidas al 100%. (NC)

Sondeo. A nivel nacional llama la atención la propuesta hecha por senadoras del PRD para proteger a las amas de casa, aquí en Querétaro muchas de ellas piden que su trabajo sea considerado como tal y también tener derechos a prestaciones como seguridad social, incluyendo la jubilación. (NC)

El diputado perredista **Martín Mendoza Villa** dice que denigra al género femenino la propuesta de dotar de seguridad social a las amas de casa. (NC)

Amenaza la CONATRAM con tomar la SCT en protesta por el trato desigual que la norma 012 le otorga al hombre camión frente a los monopolios de ese servicio. La norma prohíbe circular por los caminos tradicionales, y no establece vías alternas, se quejó el delegado de la confederación **Enrique Peña López**. (PC)

Según datos que aporta el Instituto Nacional de las Mujeres hay 32 mil casos actualmente de niños que sufren explotación sexual en todo el país. (NC)

MUNICIPIOS

Con 10 personas arrancaron este día los cursos para dejar de fumar que está impulsando el municipio de Querétaro, dio a conocer **Aytor Juaristi Mendoza** director del consejo municipal contra las adicciones. (NC)

Cabeza. Con una inversión de un millón 767 mil pesos, se entregaron viviendas populares dentro el programa "Tu casa" para beneficiar a más de 50 familias de diferentes comunidades de El Marqués. (PC)

Denuncia el alcalde de Huimilpan **José Lucio Fajardo** que 40 personas originarias de ese municipio se encuentran detenidos en Estados Unidos. Señaló que a finales de julio hará una visita a este país para conocer la situación de los detenidos. (NC)

Con una inversión de cerca de 15 mdp este día el presidente municipal de San Juan del Río **Jorge Rivadeneira**, anunció el programa de ahorro en el alumbrado público de aquel municipio, el cual consistirá en sustituir más de 11 mil luminarias en todo el municipio, con lo que se convierte en municipio modelo en ahorro de energía eléctrica. (NC)

AGROPECUARIA

Hoy a las 5 de la tarde en el hotel Mirage, se va a llevar a cabo la presentación del número especial que le dedica la revista de El Borrego a Querétaro. El representante de la asociación de ovinocultores, **Javier Lara** dice que el estado es líder nacional en genética ovina. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El 10% de los niños que nacen en tienen incapacidad motora, cognitiva y perceptual, señaló **Irene Ruiz Peña**, directora de la asociación Bebé avance, beneficiada con el redondeo de la tienda Soriana. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La aplicación de la ley debe ser igual para todos, indicó el secretario de Gobierno **Alfredo Botello Montes**, esto con relación a la detención del fraile capuchino **Luis Alberto Quezada Mayer** acusado de cometer violación equiparada. (NC)

La aplicación de la ley se hace sin distingo alguno, afirma el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, tras el proceso que se le sigue al fraile **Luis Alberto Quesada** acusado por ser el presunto responsable de abusos sexuales. (PC)

La presidenta de la comisión de equidad de género y grupos vulnerables del congreso **Carmen Consolación González Loyola Pérez**, señaló que es muy lamentable el caso del fraile **Luis Alberto Quezada**, explicando que las comunidades religiosas deben de tener más cuidado con las personas a las que se les otorga un poder espiritual. (NC)

El presidente de la comisión especial de la familia en el congreso queretano **Fernando Urbiola Ledesma**, explicó que se le tiene que aplicar todo el peso de la ley al fraile **Luis Quezada Mayer**. (NC)

El subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola Ledesma**, aseguró que la construcción de un centro de readaptación federal en Querétaro, le ahorraría al estado, 125 mil pesos diarios en mantenimiento de internos, no obstante manifiesta que no existen comunicaciones oficiales que confirmen tal acción. (PC)

El subsecretario de gobierno estatal **Felipe Urbiola Ledesma** dijo que ayudaría mucho a Querétaro la construcción de un Centro Federal de Rehabilitación Social. (NC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** no descarta la construcción de un Centro Federal de Rehabilitación Social. (NC)

Cabeza. Con la presencia de los alcaldes de Querétaro, Corregidora, El Marqués y Huimilpan, el secretario de seguridad ciudadana, **Manuel Ogando**, instaló la comisión metropolitana de seguridad pública, que busca el intercambio de información y análisis entre estos municipios para mejorar la prevención y la seguridad. (PC)

Con el objetivo de trabajar de manera coordinada contra la delincuencia ya quedó instalada la comisión metropolitana de seguridad pública entre los municipios de El Marqués, Corregidora, Huimilpan y la capital queretana. (NC)
